

Nachspiel der Impfaktion am 8.1.22 in der St. Barbarahalle Püttlingen

Am Samstag, dem 8. Januar 2022 veranstalteten die beiden Turnvereine TV 1890 Püttlingen und TV 1909 Ritterstraße in der St. Barbarahalle in Püttlingen eine Impfaktion, die sehr erfolgreich war. Die Organisatoren hatten die Idee, an dem Impftag für den **Förderverein Kinderhospiz Saarland (Heiligenborn e.V.)** Spenden zu sammeln, wobei eine erfreuliche Summe zusammen kam. Diese Aktion hatte jetzt ein positives Nachspiel. Am letzten Freitag wurden von den Organisatoren der Aktion aus dem Vorstand der beiden Vereine Gabi Maurer, Maïke Fafet und Klemens Feld symbolisch ein Scheck in Höhe von 420 € an die Vertreter aus dem Vorstand des Fördervereins Peter Josef Kiefer, Martina Kiefer und Mike Mathes übergeben. Herr Kiefer lobte die Initiative und bedankte sich sehr für die Spende.

Der Verein, der 2009 gegründet wurde, hat sich zur Aufgabe gemacht, Spenden für den Bau und den Unterhalt eines Kinderhospizes in Homburg zu sammeln. Das geplante Kinderhospiz wird Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene mit lebensbegrenzenden Erkrankungen aufnehmen. Weitere Informationen zu dem Förderverein, den Aktivitäten und der Möglichkeit zu spenden findet man auf der Internetseite <https://foerderverein-kinderhospiz.saarland/>. Herr Kiefer übergab bei der Gelegenheit den beiden Vereinen eine Spendenbox, damit sie auch in Zukunft bei geplanten Veranstaltungen für diesen sinnvollen Zweck Spenden sammeln können. Weitere Informationen zu beiden Vereinen findet man im Internet unter <http://www.tvpuettlingen.de/> und <http://www.tv-ritterstrasse.de/>.

